

## AVIS PUBLIC

### ENTRÉE EN VIGUEUR PPCMOI 651, chemin Lakeside

1. À la séance ordinaire du Conseil du 3 février 2025, le *Projet particulier de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble* (PPCMOI) pour le projet du 651, chemin Lakeside, Lac-Brome a été adopté (Résolution 2025-02-043).
2. *L'objet de ce PPCMOI est de permettre la construction d'un escalier dans une pente variant entre 67% et 88% entre la bâtiment principale et l'emprise de la rue;*

Ce PPCMOI a reçu l'approbation de la MRC Brome-Missisquoi le 18 février 2025 (Résolution #750225).

3. Toute personne peut consulter ce PPCMOI à l'hôtel de ville, sis au 122, chemin Lakeside, pendant les heures régulières de bureaux;
4. Ce PPCMOI entre en vigueur de la manière prévue par la Loi.

Donné à Lac-Brome  
Ce 25 février 2025

---

Owen Falquero, B.A., LL.B.,J.D.  
Avocat, Greffier

## PUBLIC NOTICE

### COMING INTO FORCE SCAOPI 651 Lakeside Road

1. At the regular sitting of Council of February 3, 2025, the Specific Construction, Alteration or Occupancy Proposals for an Immovable (SCAOPI) for the project at 651 Lakeside Road was adopted (Resolution 2025-02-04).
2. The purpose of this SCAOPI is to permit the construction of a staircase on a slope varying between 67% to 88% between the primary building and the road;
3. This SCAOPI was approved by the Brome-Missisquoi RCM on February 18, 2025 (Resolution #750225).
4. Any person may consult this SCAOPI at Town Hall, located at 122 Lakeside Road, during regular office hours;
5. This SCAOPI comes into force in the manner provided for by Law.

Given at Brome Lake  
This February 25, 2025

---

Owen Falquero, B.A., LL.B.,J.D.  
Attorney, Town Clerk